

Fecha: 02-12-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta

Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta

Tipo: Noticia general

 Título: **Universidad Academia de Humanismo Cristiano en 2025: Carreras más cortas y apertura de Obstetricia e Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos**

Pág.: 7

Cm2: 644,3

VPE: \$ 395.610

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Universidad Academia de Humanismo Cristiano en 2025: Carreras más cortas y apertura de Obstetricia e Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos

Consolidando más de medio siglo de compromiso con la educación transformadora, la Universidad Academia de Humanismo Cristiano anunció sus innovaciones curriculares que entrarán en vigencia en 2025 y su nueva sede en Alameda con República, que se suma a las de Providencia, Salvador Sanfuentes, Plaza Brasil y Serrano.

Este ambicioso proyecto incluye la creación de dos nuevas carreras: **Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos y Obstetricia**, ambas orientadas a responder a las demandas del mercado laboral y a los desafíos sociales actuales.

Alineada con las tendencias de las principales universidades del mundo, UAcademia reducirá la duración de las carreras de **Periodismo, Cine y Teatro**, adaptando sus mallas curriculares para incorporar nuevas competencias que faciliten una inserción laboral más rápida y efectiva. También se implementarán programas de certificación intermedia que permitirán a los estudiantes obtener acreditaciones durante su formación, ampliando sus oportunidades profesionales.

Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos responde a la creciente demanda de profesionales capacitados en el manejo de grandes volúmenes de datos y en el desarrollo de soluciones tecnológicas innovadoras. El programa se caracteriza por su enfoque interdisciplinario y su énfasis en la ética profesional. Su campo de trabajo es amplio: empresas de tecnología, finanzas y biotecnología, realizando análisis de datos y sistemas de inteligencia.

Obstetricia se centra en la salud integral de la mujer a lo largo de todo su ciclo vital con un enfoque en la prevención. Las y los futuros profesionales de esta área estarán capacitados para brindar una atención integral y humanizada de acuerdo a la misión histórica de la UAcademia.



Nueva sede de República que albergará a las carreras de Ingeniería en informática y Ciencia de Datos y Obstetricia, entre otras.

Un sello distintivo: la formación integral

Las carreras destacan por su formación integral, enfocada en valores fundamentales como la solidaridad y el respeto por la diversidad. Estos principios se fortalecen en un entorno de convivencia diaria con estudiantes de otras disciplinas del ámbito de la salud, las ciencias sociales y el arte. Un sello distintivo es el aporte de asignaturas comunes que abordan la interculturalidad, la perspectiva de género y los derechos humanos.

Este proceso de innovación curricular, que también reduce de 10 a 8 semestres la duración de las carreras de Periodismo, Cine y Teatro, se incluye la creación de certificaciones intermedias en todas las carreras de la

universidad tendientes al reconocimiento patente de las competencias adquiridas a lo largo de la formación teórica y práctica de los estudiantes para favorecer la inserción laboral incluso antes de graduarse.

Se otorga así un especial énfasis a las prácticas tempranas, la inserción territorial y otros aspectos propios que serán certificados durante la carrera, a diferencia de la usanza tradicional de las "menciones" que se entregan al final del ciclo formativo. Estas certificaciones intermedias facilitan un posterior avance en el caso de quienes deseen cursar diplomados u otras alternativas de educación continua. Algunas de estas certificaciones son en el caso de las carreras nuevas: "Formulación y evaluación de proyec-

tos", "Gestión de proyectos ágiles y tradicional", "Políticas públicas de TIC" y "Certificado en ciencias de datos para problemas sociales", "Liderazgo y gestión para la sustentabilidad", "Trabajo en equipo para la humanización en salud", "Gestión y liderazgo en matronería" y el "Certificado en salud con enfoque territorial".

Becas y financiamiento: un compromiso con la accesibilidad

En este contexto de demanda de nuevos profesionales, donde el acceso a la educación superior se vuelve cada vez más relevante, la UAcademia también ha revisado su oferta de becas y beneficios para sus estudiantes. Estas iniciativas buscan garantizar que todos los jóvenes, independientemente de su origen, tengan la oportunidad de acceder a una educación de calidad.

Destacan las Becas de excelencia académica que reconocen el alto rendimiento de los estudiantes y los incentivan a continuar esforzándose; las Becas socioeconómicas, destinadas a estudiantes provenientes de hogares con bajos recursos, facilitando su acceso a la educación superior y las Becas de movilidad que permiten a los estudiantes realizar estudios en universidades extranjeras y en



convenio y becas de investigación para estudiantes que deseen desarrollar proyectos de investigación. Asimismo, están disponibles la Beca PAES (para altos puntajes de la prueba de acceso a la educación superior), la Beca Primera Generación (para carreras recién implementadas como en el caso de Ingeniería en Informática y Ciencia de Datos y Obstetricia), la Beca Excelencia Académica Preuniversitaria (para egresados de educación media con notas sobresalientes).

Se suman la Beca Ciencias Sociales (descuento del 50% del arancel de primer año para quienes postulan en primera preferencia a las carreras de la sociología, antropología, administración pública, trabajo social o periodismo); la Beca Permanencia (aporte económico para estudiantes con

los mejores promedios durante el año académico).

A estos apoyos se suman las ayudas y becas Mineduc como la Beca Bicentenario, la Beca Juan Gómez Millas, la Beca Juan Gómez Millas para extranjeros, la Beca Articulación, la Beca Hijos de Profesionales de la Educación, la Beca Excelencia Académica, las becas de Reparación Valech, la Beca Vocación de Profesor para carreras de pedagogía, la Beca Presidente de la República, la Beca Indígena y apoyos Junaeb como la Beca de Alimentación para la Educación Superior (BAES) y la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE).

Conoce más sobre la Universidad Academia de Humanismo Cristiano aquí:

<https://admisión.academia.cl/>

